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الثلاثاء  10  يونيو  2008 م - العدد ) 14140( السنة الأربعون

في حفل تكريم )62( من موظفي الهيئة العامة للتأمينات

عليهم والم�ؤمن  للمتقاعدين  الهيئة  خدمات  م�ست�ى  تط�ير  �سرورة  ي�ؤكد  المدنية  الخدمة  وزير 

لقاء لمناقشة الاستعدادات للامتحانات 
الأساسية والثانوية في لحج

مناقشة أوضاع مناضلي و شهداء الثورة اليمنية في أبين 

جامعة حضرموت تنظم أنشطة رياضية 
لأعضاء هيئة التدريس والموظفين 

وفاة )168( شخصاً في حوادث مرورية 
بالحديدة خلال الأشهر الماضية

اختتام دورة الباحثين الاجتماعيين بمحافظة إب 

محافظة حجة تقيم حفلا خطابيا وفنيا 
احتفاءا بالعيد الوطني الــ)18( 

تشكيل لجنة لإعداد الهيكل الوظيفي للجامعات الحكومية

❊ لحج/ عادل قائد  : 
دعا الأخ/ محسن النقيب محافظ 
محافظة لحج إلى تضافر الجهود 
للمرحلتين  الامتحانات  لإن��ج��اح 
ستبدأ  التي  والثانوية  الأساسية 
يونيو  )21( من  ال�  القادم  السبت 

الحالي.
وأكد � في اللقاء المنعقد أمس 
والذي ضم مديري مكاتب التربية 
ورؤساء  المديريات  في  والتعليم 
ومديري  التربية  بمكتب  الشعب 
الدكتور/  الأخ  بحضور  الإدارات 
مدير  السلامي  فضل  أحمد  علي 
عام التربية في المحافظة ومنصر 
صالح عتيق مستشار وزير التربية � 
الاستعدادات الجيدة لهذه الامتحانات 
ووضع الضوابط لها وتهيئة الأجواء 

ومحاربة ظاهرة الغش.
هذه  نجاح  أن  النقيب  وأوض���ح 

المهمة الوطنية النبيلة يعتبر ثمرة 
لنضال كل التربويين على مدى عام 
دراسي كامل، منوهاً الى أن الغش 
لا يخدم الأجيال على مستوى كل 
تذليل  ض��رورة  مؤكداً  المراحل، 

الصعوبات لإنجاح الامتحانات.
وف���ي ت��ص��ري��ح خ���اص ل��� )14 
أك��ت��وب��ر( أوض���ح ال��دك��ت��ور/ علي 
عام  مدير  السلامي  فضل  أحمد 
التربية أن عدد الطلاب  والطالبات 
 )19500( للامتحانات  المتقدمين 
طالب وطالبة موزعين على )178( 
مركزاً في التعليم الأساسي و )56( 
مركزاً في التعليم الثانوي، مثمناً 
دور قيادة المحافظة ممثلة بالأخ 
الذي  المحافظة  محافظ  النقيب 
يولي التعليم كل الأهمية، ويعمل 
لإنجاح  الصعوبات  تذليل  على 

الامتحانات.

❊ زنجبار/ عبدالله بن كدة  :
شدد الأخ/ أحمد بن أحمد الميسري محافظ محافظة أبين على حق أبناء 
الشهداء وأسرهم ومناضلي الثورة اليمنية في حياة كريمة ، وأن يتحصلوا 
على كافة مستحقاتهم القانونية تقديراً وعرفاناً بما قدموه من تضحيات 

جسام من أجل الحرية والانعتاق. 
جاء ذلك في حديث الأخ المحافظ مع أعداد من مناضلي الثورة اليمنية 
وأسر الشهداء أمس في اللقاء المكرس لمناقشة أوضاع أسر الشهداء 

والمناضلين. 
وأكد الميسري على الرعاية والاهتمام لهؤلاء الذين مهدوا لنا حياة الحرية 
والديمقراطية والوحدة ، مشيراً إلى التوجيهات الصادرة بشأن تسوية مرتبات 
أسر الشهداء والمناضلين التي تأتي تنفيذاً لبرنامج الرئيس علي عبدالله 

صالح الانتخابي وتوجيهاته بضرورة الاهتمام بهم.
كما أشار الأخ المحافظ إلى الإج��راءات التي اتخذتها قيادة المحافظة 
لتحسين أوضاع مكتب أسر الشهداء ومناضلي الثورة اليمنية وتمكينهم من 
استلام مستحقاتهم كاملة وتشكيل اللجان الخاصة بدفع المستحقات في 
مديرياتهم من الأجهزة المالية والرقابية في المحافظة ومتابعة كل ماتبقى 
من المستحقات لدى الجهات المعنية وإعادة ترتيب أوضاع المكتب ورفده 
بالكوادر المؤهلة والقادرة على تقديم خدمات أفضل ومتابعة المستحقات 

لأسر الشهداء والمناضلين. 
المحافظة وعدد من  الدهبلي وكيل  الأخ محمد حسين  اللقاء  حضر 

المسؤولين. 

❊ المكلا/ اأ�سرف باجبير :
نظمت جامعة حضرموت للعلوم 
رياضية  فعاليات  والتكنولوجيا 
مشتركة بين أعضاء هيئة التدريس 
ومساعديهم والموظفين الإداريين 
بالجامعة بحضور الأستاذ الدكتور 
رئيس  بامشموس  عمر  أح��م��د 
الجامعة والأستاذ الدكتور عبدالله 
ن��ائ��ب رئيس  ب��اح��ش��وان  عيظة 
الجامعة لشؤون الطلاب والأستاذ 
الجفري  حسين  عبدالله  الدكتور 
للشؤون  الجامعة  رئيس  نائب 
الأكاديمية واشتملت تلك الفعاليات 
التي ش��ارك فيها ع��دد كبير من 

أعضاء هيئة التدريس والموظفين 
على  والكليات  الجامعة  برئاسة 
الخماسية  القدم  كرة  في  مباراة 
بين منتخبين أحدهما مثل فريق 
هيئة التدريس والآخر مثل فريق 
الموظفين وقد أسفرت تلك المباراة 
الصالة  ملعب  على  أقيمت  التي 
الرياضية المغلقة عن فوز فريق 
خمسة  بنتيجة  التدريس  هيئة 
أه���داف مقابل ه��دف وأح���د كما 
اشتملت تلك الفعاليات أيضاً على 
تنس  ألعاب  في  فردية  مباريات 

الطاولة والشطرنج والبلياردو. 
 

❊ الحديدة/ اأحمد كنفاني  :

أسفر نحو أربعمائة وسبعة 
وتسعين حادثاً مرورياً شهدته 
خ��لال  ال��ح��دي��دة  محافظة 
الخمسة الأشهر الماضية من 
العام الجاري 2008م عن وفاة 
مالا يقل عن مائة وثمانية 
وستين شخصاً وإصابة أكثر 

من سبعمائة آخرين.
وأشار العقيد/ عبداللطيف 
عبدربه المصري مدير عام 
بالمحافظة  ال��م��رور  إدارة 
في تصريح أدلى به ل� )14 

أكتوبر( أمس إلى أن الحوادث 
ال��م��روري��ة ال��ت��ي شهدتها 
من  الفترة  في  المحافظة 
الماضي  مايو  حتى  يناير 
حادث   )244( على  توزعت 
تصادم و)172( حادث دهس 
و)81( حادث إنقلاب وسقوط 
، م��ؤك��داً ف��ي تصريحه أن 
والتجاوز  ال��زائ��دة  السرعة 
الصيانة  وإه��م��ال  الخطر 
وع��دم  للمركبات  ال��دوري��ة 
التقيد بآداب وقواعد السير 

أبرز أسباب تلك الحوادث.

❊ اإب/ محمد ال�رافي :
تختتم صباح اليوم الثلاثاء بديوان 
ال��دورة  فعاليات  إب  محافظة  ع��ام 
التدريبية للباحثين التي ينظمها فرع 
صندوق الرعاية الاجتماعية بالمعهد 
 )208( فيها  ش��ارك  وال��ت��ي  العالي 
باحثين وباحثات من مختلف مديريات 
التي  الفعاليات  وهدفت  المحافظة 
أقيمت على مدى أسبوعين في قاعة 
المعهد العالي إلى إكساب المشاركين 
والمعلومات  المعارف  من  العديد 
في  الاستمارات  تعبئة  كيفية  حول 
عملية البحث والتتبع لحالات الضمان 
وأساليب  بالمحافظة  الاجتماعي 
التعامل مع الشريحة المستهدفة من 
أجل الوصول إلى الحالات الأكثر فقراً 
لصحيفة  تصريح  وفي  واستحقاقاً 
14 أكتوبر أكد الأخ/ أحمد عبدالدائم 
ف��رع صندوق  ع��ام  الملاطي مدير 
الرعاية الاجتماعية بمحافظة إب بأن 

هذه الدورة تأتي في إطار البرنامج 
الانتخابي لفخامة الأخ/ علي عبدالله 
صالح رئيس الجمهورية بهدف القضاء 
على البطالة والفقر وبهدف إيصال 
المساعدات والمعونات إلى مستحقيها 
من الفقراء والمحتاجين مشيراً إلى أن 
هذه الدورة في رفع كفاءة الباحثين 
في  للعمل  لتمكينهم  الاجتماعين 
الميدان من أجل الوصول إلى الفئات 
المستهدفة لحالات الضمان الاجتماعي 
في إطار عملية حصروا تتبع عملية 
المسح  بعمليتي  والمتمثلة  البحث 
الميداني والمتابعة للحالات المستفيدة 
من قانون الضمان الاجتماعي واختتم 
حديثه بأن حفل الختام الذي سيقام 
أحمد  القاضي  برعاية  اليوم  صباح 
عبدالله الحجري محافظ إب سيتم فيه 
تكريم المشاركين بمناسبة اختتامهم 
فعاليات دورة الباحثين الاجتماعيين 

بإب.

استكمال  أن  الشعيبي  الدكتور  وق��ال 
النظام الآلي للهيئة يأتي مواكبا للتوسعات 
التي تشهدها الهيئة وزيادة أعداد المحالين 
قاعدة  إيجاد  يستوجب  ما  وهو  للتقاعد 
البيانات  جميع  تشمل  متكاملة  بيانات 
المؤمن عليهم  الدقيقة عن  والمعلومات 
والمتقاعدين وأسرهم..مشيراً إلى أن من 
شأن هذا النظام مساعدة الهيئة في ضبط 
وتوفير  التأمينية  الإشتراكات  وتحصيل 
ومتابعة  للتقاعد  للإحالة  دقيقة  بيانات 

شروط الإستحقاق.
     من جانبه ثمن رئيس الهيئة العامة 
للتأمينات والمعاشات الدكتور علي محمد 
الشعور جهود العاملين في الهيئة بمختلف 
تقديم  اجل  من  الوظيفية  مستوياتهم 
وأسرهم  للمتقاعدين  متميزة  خدمات 
والمؤمن عليهم وفي سبيل تحقيق أفضل 

الخدمات الممكنة.
واعتبر الشعور أن تكريم عدد من العاملين 

بالهيئة إنعكاساً لمفهوم الإدارة القائمة على 
التنافس المتاح للجميع دون تمييز لأحد من 
اجل تقديم خدمة أفضل والتزام بالواجب 

الوظيفي.
  واشار الشعور الى أن استكمال النظام 
الآلي من أهم أولويات الهيئة خلال هذه 
الفترة لما سيلعب من دور كبير في ربط 
المركز الرئيسي والفروع بشبكة واحدة من 
متكاملة عن  بيانات  قاعدة  توفير  شأنها 
وأسرهم..  والمتقاعدين  عليهم  المؤمن 
مشيراً إلى أن عدد المتقاضيين لمعشاتهم 
من الهيئة يبلغ حالياً قرابة 87 ألف متقاعد 
بالأضافة إلى 550 ألف مؤمن عليهم لدى 

الهيئة لا يزالون في الخدمة.
  ولفت إلى أن الهيئة أقرت تنفيذ عدد من 
البرامج التأهيلية للعاملين بالمركز والفروع 
تمهيداً للتعامل مع النظام الآلي مطلع العام 

القادم.
بالهيئة  العمال  نقابة  عام  أمين  وك��ان 

الجمعية  منح  عن  أعلن  محاوش  نعمان 
8 ملايين و204  للنقابة مبالغ  العمومية 
مليون ريال للمتقاعدين السبعة لهذا العام 
بواقع مليون 172 ألف ريال لكل متقاعد 
..مشيراً إلى أن اجمالي المنح المالية التي 
قدمتها نقابة العمال بالهيئة للمتقاعدين 
بلغ خلال الفترة من عام 2004م � 2008م 

بلغ قرابة 31 مليون ريال.
اق���رار لآئحة طبية  إل��ى أهمية  لاف��ت��اً 
للعاملين بالهيئة وإعطاء الأولوية لموظفيها 
في المشاريع السكنية التي تتبناها الهيئة 
إلى  الرامية  ال��دول��ة  توجهات  إط��ار  في 
تحسين مستوى معيشة محدودي الدخل 
والدعم السخي للجمعية التعاونية السكنية 

لموظفي الهيئة .
حضر حفل التكريم نائب رئيس الهيئة 
الدكتور  والمعاشات  للتأمينات  العامة 
عارف  الهيئة  ووكيل  الصيح  عبدالحميد 

العواضي.

❊ �سنعاء /�سباأ:

 أكد وزير الخدمة المدنية والتأمينات رئيس مجلس إدارة الهيئة العامة للتأمينات 
والمعاشات الدكتور يحيى الشعيبي ضرورة تطوير مستوى الخدمات التي تقدمها 

الهيئة للمتقاعدين والمؤمن عليهم والوصول بها إلى المستوى الأفضل.
وأشاد الوزير الشعيبي في الحفل الذي نظمته نقابة عمال الهيئة العامة للتأمينات 
والمعاشات لتكريم)62( موظفا من موظفي الهيئة بينهم  )7( احيلوا إلى التقاعد 
بجهود  قيادة الهيئة لإستكمال نظام الربط الشبكي الالي للمركز الرئيسي للهيئة 

وفروعها والذي سيتم البدأ بتطبيقه خلال العام القادم.

❊ �سنعاء / متابعات :
صالح  الدكتور/  الأستاذ  يترأس 
باصرة وزير التعليم العالي والبحث 
)الثاني(  التشاوري  اللقاء  العلمي 
لعام 2008م لقيادة وزارة التعليم 
رؤساء  مع  العلمي  والبحث  العالي 
الجامعات الحكومية الذي تحتضنه 

جامعة تعز يوم غد الأربعاء الموافق 
2008س/6/11م . 

وسيتم في هذا الاجتماع مناقشة 
قرارات الاجتماع المشترك للمجلس 
الأعلى  والمجلس  للتعليم  الأعلى 
واتخاذ  2008م  لعام  للجامعات 

الإجراءات التنفيذية بشأنها. 

كما سيقف الاجتماع أمام قضية 
من  المطلوبة  البيانات  استكمال 
مختلف الجامعات لمجلس النواب ، 
وسيتم في هذا اللقاء تشكيل لجنة 
للقيادات  الوظيفي  الهيكل  لإعداد 
الإدارية والأكاديمية في الجامعات 
ستتم  الاجتماع  وف��ي  الحكومية، 

مناقشة العديد من القضايا المتعلقة 
في  التدريس  هيئة  أعضاء  ب��دور 
الجامعات في مجال البحث العلمي 
الأمام.  التنمية نحو  للدفع بعملية 
وسيقف الاجتماع أمام دور الجامعات 
في  الصيفية  المراكز  إقامة  في 

الجامعات الحكومية.

يتبناه محلي مديرية المعلا بكلفة )39( مليون ريال 

تنفيذ مشروع إعادة تأهيل وتحديث سياج المشاة بشارع مدرم 

وعلمت )14 أكتوبر( من مصدر مسؤول في الهيئة الإدارية 
للمجلس المحلي لمديرية المعلا أن المشروع تبلغ كلفته قرابة 
39 مليون ريال وسيتم تنفيذه خلال نصف عام بطول 2372 متراً 
ويتكون من أعمدة خرسانية تحمل في وسطها سياجاً حديدياً 
وتعلوها إنارة تحسن من جمالية الشارع ، موضحاً أن المشروع 
يتبناه المجلس المحلي بالمديرية وأن المناقصة الخاصة بتنفيذه 

رست على مكتب )مروة( للخدمات. 
وأشار المصدر إلى  أن مشروع السياج الجديد لشارع المعلا 
الرئيسي تم وضع نماذج منه على مدخل الشارع أمام المطعم 
الصيني )سينج شينج( وذلك لجمع آراء ملاحظات المواطنين 
والمناسب  الأفضل  النموذج  اختيار  بشأن  المعنية  والجهات 
لإقامته في الشارع وبحيث يعطي منظرا أكثر جمالية ، يتم حالياً 
وبالتعاون والتنسيق بين قيادة محافظة عدن والمجلس المحلي 

للمديرية. 
وأفاد أنه يجري حالياً وبالتعاون والتنسيق بين قيادة محافظة 
عدن ومحلي مديرية المعلا وإدارة أمن المحافظة ممثلة بإدارة 
مرور عدن إجراء مسح شامل لطبيعة شارع مدرم بالمعلا وفي 
ضوء نتائج المسح سيتم وضع دراسة لتحديث الشارع وتحديد 

المواقف الجديدة المقرر إقامتها فيه. 
العام  ، الأمين  من جهة أخرى قام الأخ/ عبدالكريم شايف 

للمجلس المحلي لمحافظة عدن صباح أمس بزيارة لشارع مدرم 
بمدينة المعلا برفقه الأخوة عبده الصمد السنباني مدير عام 
الأشغال العامة والطرقات بالمحافظة ومحمد حسن عبدالشيخ ، 
مدير عام مديرية المعلا وعادل يوسف ، مدير إدارة مرور عدن ، 
حيث اطلعوا ميدانياً على عملية تجهيز نماذج الأعمدة الخرسانية 
التي سيتم تركيبها في شارع مدرم في إطار تنفيذ مشروع إعادة 

تأهيل الشارع وتحديثه. 

❊ عدن/ وداد �سبيلي ـ ت�س�ير محمد ع��ض :

لمديرية  المحلي  المجلس  قيادة  تجري 
المعلا حالياً الدراسة العملية لتنفيذ مشروع 
إعادة تأهيل السياج الحديدي الواقع على 
الرئيسي  ال��ش��ارع  في  المشاة  رصيفي 
بالمدينة ) شارع مدرم( واستبداله بسياج 
حديث يتميز بشكل فني بديع يضفي على 
الشارع لمسة جمالية تليق بأهميته كواحد 

من المعالم البارز بمحافظة عدن.

❊ لحج/اأن�ار عبدالحميد :

أوض��ح��ت الأخ��ت كوكب ع��ب��دالله ناصر 
أمين عام جمعية الصم والبكم م/لحج أن 
تحصل  لم  اللحظة  هذه  حتى  المحافظة 
للمعاقين  التوظيف  نسبة  من  حقها  على 
التي أصدرها مجلس الوزراء بنسبة %5 مثل 
ماحصلت عليه جميع المحافظات. واضافت  
يوجد لدينا عدد من المعاقين في الجمعية 

مؤهلون تاهيلًا جيداً.
ونوهت بأن الجمعية تخرج فيها )4(بشهادة  
ثانوية وواحد حاسوب وواحد تقني زراعي 
وهناك دراسة قد أكملت بكلاريوس تربية 

وهي متطوعة في الجمعية و )5( خريجي 
مركز التأهيل فرع المنصورة ودراسة معلمة 
ترويكا تعلم على الآلة الخشبية، كما أشارت 
الأخت أمينة عام جمعية الصم والبكم إلى أن 
هناك صعوبات تواجه الجمعية أهمها: عدم 
وجود مبنى على اعتبار أن الجمعية مستأجرة 
مبنى في الحوطة ووجود نقص في الوسائل 
التعليمية والصحية والمواصلات للدارسين. 
موضحة انه ومع كل هذه المعوقات التي 
تواجه سير عمل الجمعية الآ أنها استطاعت 
أن تقوم بعدة نشاطات منها: القيام بتدريس 
محو الامية. حيث استوعبت الجمعية خلال 

الفترة السابقة )25( دارساً ودارسة و)15( 
طفلًا لتهيئتهم قبل المدرسة. بالإضافة إلى 
تعليم اشغال يدوية وأنشطة رياضية وفنية 

وارشادات في الإسعافات الأولية.
وفي الختام شكرت الأخت كوكب عبدالله 
الفقية على دعمه  المستثمر ناجي  ناصر 
للجمعية ومساعدته لها حيث تكفل برواتب  
)8( معلمين ودعمه بمعدات تعليمية وصحية، 
متمنية من السلطة المحلية برئاسة الأخ/

محسن علي النقيب  محافظ لحج ان يدعم 
الجمعية وذلك بدفع الإيجار الشهري للمبنى 

من اجل تخفيف العبء عن الجمعية.

أمين عام جمعية الصم والبكم بلحج:

صعوبتنا في عدم وجود مبنى للجمعية

❊ حجة /عبدال�ا�سع راجح :
 أقيم مساء أمس الاول  حفلا خطابيا وفنيا ساهرا احتفاءً بالذكرى الثامنة 

عشر للوحدة اليمنية المباركة والذي نظمه مكتب الثقافة بالمحافظة .
وفي الحفل الخطابي -الذي حضره وكلاء المحافظة وعدد من مديري 
العموم والشخصيات الاجتماعية والقيادات الوطنية والحزبية –أوضح 
محافظ المحافظة المهندس فريد أحمد مجور ان النقلات النوعية التي 
المباركة  الوحدة  عمر  عام خلال  بشكل  والوطن  المحافظة  شهدتها 
والانجازات العظيمة التي شملت شتى المجالات الخدمية والاقتصادية 
والسياسية والتي لا ينكرها سوى جاحد لخير هذه الوحدة على الوطن أرضا 
وإنسانا ، مشيرا إلى أن انتخابات أمين العاصمة و المحافظين متزامنة مع 
ذكرى تحقيق الوحدة يضاف إلى سجل الانجازات الديمقراطية في سنوات 
الوحدة وترجمة لبرنامج الأخ الرئيس الانتخابي الذي وعد فيه بتوسيع 

قاعدة المشاركة الشعبية .
وقال الأخ المحافظ بأن أبناء محافظة حجة قد تجلت فيهم معاني الوفاء 
والسلوك الحضاري والوعي العالي بالمسؤولية الوطنية من خلال تفاعلهم 
الحقيقي مع انتخابات المحافظين وكذا وفاؤهم مع القائد الرمز على 
عبدالله صالح رئيس الجمهورية في شتى المواقف الوطنية ، مشيرا إلى 
ان تلك المواقف الوطنية زادت من أعباء المسؤولية علينا والتي ستجعلنا 
نبذل المزيد من الجهود في سبيل تحقيق أكبر قدر ممكن  من الانجازات 
التنموية في المجالات المختلفة وتنفيذ البرنامج الاستثماري للمحافظة 

وخطتها التنموية . 
كما ألقى مدير عام مكتب الثقافة زيد العضهي كلمة أكد فيها على أهمية 
الاحتفاء بهذه المناسبة العظيمة من مختلف فئات الشعب والقطاعات 
الحكومية والمدنية ، مشيرا إلى ما تمتلكه المحافظة من موروث ثقافي 

وشعبي أصيل سيكون مرافقا لفقرات الحفل .
كما ألقيت كلمة باسم الأحزاب والتنظيمات السياسية من قبل محمد 
أحمد حفيظ نائب رئيس فرع المؤتمر بالمحافظة عبرت عن أهمية الوقوف 
امام هذه الذكرى الثامنة عشرة للوحدة اليمنية المباركة ومراجعة ما تحقق 
على شتى الأصعدة وما يمكن أن يتحقق مع الأيام القادمة ، مشيرا إلى 
أهمية تفاعل كافة الأحزاب والتنظيمات السياسية مع قيادة المحافظة في 

سبيل النهوض بها تنمويا في شتى المجالات .
هذا وقد تخلل الحفل العديد من الفقرات الفنية والغنائية والرقصات 
الشعبية المتنوعة والإنشادية ، وكذا أوبريت فلكلوري هادف جمع بين 
ثقافة وتراث كافة المناطق الجبلية والسهلية والساحلية بالمحافظة  عبرت 

عن اعتزاز كل يمني بهذا المنجز التاريخي العظيم .

 


